



Pièces	4 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	23-885
Prix	1 430 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Avec une magnifique vue sur la principauté de Monaco et la mer, Je vous présente cet appartement de 92m², 3/4 pièces en dernier étage avec un toit terrasse de 130m² dans une résidence de grand standing de 2006. L'appartement est brut, c'est-à-dire sans les cloisons ni décoration intérieures, l'acquéreur pourra terminer la décoration en fonction de son projet et de ses goûts, nous avons estimé le coût pour terminer les travaux à 100 000€. L'accès au toit terrasse se fait par le séjour, et il y a la possibilité de créer une véranda de 33m² sur la terrasse. Pour compléter ce bien, 2 places de ...

With a magnificent view of the principality of Monaco and the sea, I present to you this 92m², 3/4 room apartment on the top floor with a 130m² roof terrace in a luxury residence from 2006. The apartment is raw, it that is to say without partitions or interior decoration, the buyer will be able to finish the decoration according to his project and his tastes, we have estimated the cost to complete the work at €100,000. Access to the roof terrace is via the living room, and there is the possibility of creating a 33m² veranda on the terrace. To complete this property, 2 private parking spaces ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

